

M. Charles William Ross (40 ans), né à Portage la Prairie (Manitoba), est nommé consul général à Rio de Janeiro (Brésil).

M. Ross (baccalauréat ès sciences de l'Université du Manitoba en 1966; études de troisième cycle en sciences de la gestion à l'Université d'Ottawa de 1970 à 1972) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1966, où il a occupé divers postes, notamment comme coordinateur régional au sein du Service des délégués commerciaux, et comme chef adjoint de la Division du pacifique. Il sert à Brasilia, de 1975 à 1978. En 1978, M. Ross est chef de la Division des mesures de contrôle, et en 1979, chef de la Division de la politique des textiles et du vêtement, au ministère de l'Industrie et du Commerce. En 1980, il a été nommé chef de la Division des Antilles et de l'Amérique centrale, au ministère de l'Industrie et du Commerce, avant d'être nommé directeur de la Direction de l'expansion du commerce en Amérique du Sud, au ministère des Affaires extérieures, poste qu'il occupe à actuellement. M. Ross remplace M. W.B. Schumacher, qui rentre au Canada.

* * * *

M. Maxwell Freeman Yalden (54 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé ambassadeur en Belgique avec accréditation simultanée au Luxembourg.

M. Yalden (baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1951; maîtrise ès arts et doctorat, University of Michigan, 1954; D.U. (hon.) Université d'Ottawa, 1982) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Moscou, Genève et Paris. M. Yalden a été nommé sous-secrétaire d'État adjoint au Secrétariat d'État en 1969, puis sous-ministre au ministère des Communications en 1973. Il a été nommé Commissaire aux langues officielles en 1977. Il remplace M. d'Iberville Fortier qui rentre au Canada.